En breve

FACULTADE DE EMPRESA Maurici Segú Sendra

Hoy• 10.00 horas •Libre • El director de Márketing del grupo Hotusa, Maurici Segú Sendra, presentará el proyecto Smart People, que consiste en plantear y desarrollar trabajos de investigación relacionados con el sector turístico.

AFUNDACIÓN

Ejecución hipotecaria

Esta tarde • 20.00 horas •Gratuita • Ángel Carrasco Perera, abogado y catedrá-tico de Derecho Civil, hablará sobre el problema de las cláusulas de vencimiento anticipado abusivas en la ejecución hipotecaria contra vivienda familiar. El acto está organizado por la Real Academia Gallega de Jurisprudencia y Legislación.

BAR O ALFAIATE Lucía Suárez

Hoy • 20.00 horas •Libre Bajo el título Metamorfosis, la artista coruñesa Lucía Suárez presenta sus nuevas obras en el local de la calle San Juan, La muestra cuenta con el respaldo del colectivo Alas Coruña.

FÓRUM METROPOLITANO Nuevo ciclo

Esta tarde • 20.15 y 20.30 horas •3 euros • La sala Marilyn Monroe se podrá ver el filme En Cahnce til. de Susane Bier; mientras que, en la sala Fernando Rey, se pasará Refugiado, de Diego Lerman.

A COMUNA Ética animal

Hoy • 19.30 horas • Gratuita El doctor en Filosofía Óscar Horta v el activista Raúl Mella participarán en un debate sobre ética animal.

ALEXANDRE BÓVEDA **Alvado Antelo**

Esta tarde • 20.00 horas •Libre • La sede de la asociación cultural en la calle Olmos acogerá hoy la presentación del libro de poemas Entremeses, del escritor Al-

vado Antelo Abelenda.

Exposición



Veinticinco años guiando a las personas invidentes

Afundación repasa la historia de la Fundación ONCE del Perro Guía

Son sus ojos, sus acompañantes v se convierten en parte fundamental de su vida. Los perros guía no solo caminan de la mano de las personas con una discapacidad visual, sino que les ayudan a tener una mayor independencia y a facilitar su inclusión en la sociedad.

Más de 2.500 invidentes de toda España han contado con la inestimable ayuda de estos animales, que son adiestrados en las instalaciones que la Fundación ONCE del Perro Guía (FOPG) tiene en Boadilla del Monte, y de las que cada año salen preparados unos 150 canes para seguir colaborando con las personas ciegas. Con motivo del veinticinco aniversario de la creación de esta entidad, la ONCE ha inaugurado en la sede de Afundación la exposición Caminando juntos, en la

que se explica todo el proceso que siguen estos animales para convertirse en parte imprescindible de la vida de las personas invidentes. Manuel Martínez, delegado territorial de ONCE en Galicia, destacó que esta muestra pretende dar a conocer el gran trabajo que hacen estos perros, «que permiten que as persoas invidentes poidan facer unha vida sen ningún tipo de barreiras». Recordó que este centro de adiestramiento es el mejor del mundo, y que su objetivo es seguir creciendo para meiorar las cuotas de inclusión social de las

Las razas más utilizadas para ser perros guías son las de labrador retriever, golden retriever, pastor alemán y flat coated retriever, y siempre se hace una exigente selección entre los progenitores para lograr que los cachorros sean inteligentes y tengan un carácter afable y equilibrado. Una vez que nacen, los perros guía crecen con

personas con discapacidad.

sus madres en las instalaciones del FOPG, donde también reciben los cuidados de monitores y veterinarios hasta que al cumplir dos meses son acogidos por familias de la comunidad de Madrid. Con ellas pasarán gran parte de este primer año, y serán quienes les enseñen a desarrollarse y socializarse, acostumbrándolos a adquirir un nivel de obediencia básica. Tras esta primera etapa

educativa, los perros guías regresan a la finca de Boadilla del Monte donde inician la fase de adiestramiento más importante, y donde además de convertirse en un eficaz perro guía, se transforman en un amigo de su dueño, v en un animal paciente y sociable. Aprender a sortear obstáculos, a moverse en el transporte público, y a marcar bordillos o escaleras serán algunas de las lecciones que recibirán estos canes, que una vez aprendidas inician la parte final; el encuentro con el que será su dueño y principal compañero durante buena parte de su vida.

Danza

Estreno de «Valientes o inconscientes»

Hoy • Fórum Metropolitano • 20.30 horas • 10 euros • Los coreógrafos Thierry Taboni y Carlota Pérez son los responsables de este montaje de danza contemporánea basado en los libros La sociedad líquida y La sociedad del cansancio. El espectáculo está protagonizado por dos personajes, uno de los cuales tiene necesidad de salir del sistema y de las normas establecidas

Historia



Ponencia sobre el mal de ojo

Hoy

Portas Ártabras

20.00 horas • Gratuita • El ingeniero José Luis García Dornelas ofrecerá una ponencia sobre el mal de oio en la historia. Acompañará su charla con la proyección de más de un

Literatura



Manuel Portas presenta libro

Esta tarde • Librería Moito Conto (San Andrés, 35) • 20.00 horas • Libre • El escritor Manuel Portas presentará su último libro Lourenço, xograr, ganador del premio de novela Manuel García Ba-

Tecnología

Charla sobre compras por Internet

Esta tarde • Fnac (plaza de Lugo) • 19.00 horas • Libre • Con motivo de la celebración del Día de Internet Seguro, el especialista en tecnologías de la información Héctor Fernández ofrecerá una conferencia en la que hablará de las ventajas y de los peligros que existen al comprar artículos a través de la Red. Además, también hablará de los métodos de pago más fiables.

Cátedra Inditex-UDC

Esther Trujillo hablará sobre responsabilidad social

Hoy • Facultade de Economía (campus Elviña) • 13.00 horas • Gratuita • Esther Trujillo, experta en ética, estrategia de comunicación y relaciones organizacionales impartirá una charla sobre responsabilidad social. Con esta ponencia se inaugurará una nueva edición del ciclo de charlas En código abierto. que forma parte del curso de especialización de la Cátedra Inditex-UDC.



Escultura

Susi Babío inaugura una muestra dedicada a África

Hov • Galería Xerión (edificio Hotel Riazor) • 20.00 horas • La artista coruñesa Susi Babío muestra desde hoy once de las figuras que ha realizado en su particular homenaje a África, un país en el que residió durante cinco años y que la cautivó. En la muestra se pueden contemplar piezas que representan a mujeres y hombres de diferentes tribus, como los masái o los tuareg.



La foto del día



Los carnavales se despidieron ayer con el tradicional entierro de la sardina y la quema del dios Momo, cuya comitiva fúnebre recorrió buena parte del barrio de la Torre hasta finalizar en la playa de San Amaro, donde se puso final a las celebraciones festivas. césar quian